

地域社会貢献ボランティア活動を実施（令和2年6月編）

（当社社屋周辺の県道市道等のゴミ拾い清掃活動）

当社では、平成26年4月から地域社会貢献ボランティアとして、社員48名を二班（A班、B班）に分けて、毎月1回、第3水曜日の午前8時10分～8時30分まで、社屋周辺の県道、市道及び久保泉バス停留所・駐車場等のゴミ拾い等清掃活動を行っています。

令和2年6月17日（第三水曜日）にB班が担当で、ゴミ拾い清掃ボランティア活動を行いました。当日は、梅雨時期でありましたが、梅雨の合間に青空がみえる天候で、気持ちのいい朝であり、社員の皆さんにゴミ、空き缶拾いを頑張ってくださいました。

毎回、社屋近くにある「久保泉工業団地バス停車場・駐車場」は、休息のために駐車される方が多かったためか、ゴミ、空き缶等がたくさん捨てられ、収集が大変でしたが、今回は、空き缶等が少ない状況でした。これも新型コロナウイルス感染防止のための外出自粛が影響しているのではないかと推測されました。いつも、このようなゴミ等が少ない状況が続けばと願っています。

当社としては、今後も地域貢献の一環として社屋周辺の県道、市道等のゴミ拾い清掃活動による地域貢献ボランティア活動を継続的に取り組んでいきます。



<ゴミ拾い活動状況>



(本日のゴミ拾い
成果物の分別: 当社
社屋玄関前)

